

CAST logra la competencia en Migración y Modernización para AWS

Para facilitar una migración y modernización de aplicaciones a AWS más rápidas

CAST anunció ayer que ha logrado la Competencia en Migración y Modernización de Amazon Web Services (AWS) para partners de AWS. Esta designación reconoce que CAST ha demostrado competencia técnica y éxito comprobado en clientes para acelerar la migración de aplicaciones y el viaje a la modernización.

Para respaldar una integración e implementación fluidas de las soluciones de AWS, AWS estableció el Programa de Competencias de AWS para ayudar a los clientes a identificar partners de AWS en el mercado con amplia experiencia y conocimientos.

AWS lanzó *AWS Migration and Modernization Competency* para permitir que los clientes de AWS, de manera fácil y segura, se beneficien de los servicios de partners de AWS altamente especializados, que les ayuden a modernizar sus aplicaciones, ya sea antes o después de su migración a AWS. La competencia de Migración y Modernización de AWS es el resultado del intenso trabajo de identificar y validar a los líderes de la industria con éxito comprobado en los clientes y competencia técnica en tecnologías de migración y modernización de aplicaciones.

Lograr la competencia de Migración y Modernización de AWS diferencia a CAST como partner de AWS con una gran experiencia en el dominio, que ofrece productos de software que facilitan a los clientes la adopción de la transformación de las aplicaciones y migración a la nube, lo que reduce los costes de licenciamiento, optimiza los costos operativos y mejora el rendimiento, la agilidad y resiliencia.

"CAST se enorgullece de ser uno de los primeros partners de AWS en lograr la nueva Competencia en Migración y Modernización de AWS", dijo Marc Zablitz, Executive Vice President Business Development de CAST. "Las empresas buscan cada vez más aprovechar la agilidad, la amplitud de los servicios y el ritmo de innovación que ofrece AWS para sus complejas aplicaciones propias, que se han diseñado principalmente a lo largo de los años en diferentes entornos y necesitan modernizarse. La tecnología de CAST ayuda a las empresas a evaluar, priorizar y modernizar para la nube sus aplicaciones de forma más fácil, segura y rápida".

"La competencia de migración y modernización de AWS proporciona la variedad más amplia y profunda de soluciones de migración y modernización que permiten a los clientes y partners migrar y modernizarse a AWS a escala", dijo Bill Platt, director general de servicios de migración de AWS.

Los productos CAST proporcionan información sobre el funcionamiento interno y la condición estructural de las aplicaciones de software, esenciales para acelerar y eliminar el riesgo de su modernización y migración a la nube:

- CAST Highlight puede analizar cientos de aplicaciones en una semana para identificar qué es necesario cambiar en el código fuente, el esfuerzo requerido, los servicios de AWS más adecuados para usar y la mejor ruta de migración a seguir.
- CAST Imaging realiza automáticamente ingeniería inversa de la arquitectura real de una aplicación y proporciona como resultado diagramas interactivos de la arquitectura real de las aplicaciones, para ayudar a los arquitectos y desarrolladores a navegar por los pasos clave de modernización, como cambiar la plataforma, rediseñar la arquitectura, reemplazar un *framework* o la base de datos, desacoplar monolitos en microservicios.
- Una vez en la nube, el uso continuo de CAST garantiza que las aplicaciones sigan siendo ágiles, seguras y resilientes.

El software de CAST ya se utiliza para permitir una migración más segura y rápida a la nube por cientos de empresas y por integradores de sistemas líderes, como Accenture, CGI, DXC, IBM Services, Infosys, LTI, Wipro.

“Una empresa de fabricación global con 95.000 empleados se embarcó en un esfuerzo masivo de migración a AWS de aplicaciones que utilizan múltiples tecnologías, incluidas Java, .NET, VB, PowerBuilder y COBOL, muchas de las cuales requieren modernización”, dijo Zablit. “Con CAST Highlight, se evaluaron 633 aplicaciones en menos de 12 semanas y, en solo 3 meses, se dispuso de una hoja de ruta de migración a AWS completa y detallada. El fabricante pudo comenzar la migración, comenzar a reducir los costes del centro de datos y aprovechar los beneficios de AWS ”.

Sobre CAST

CAST es el pionero y líder de categoría en Software Intelligence, que proporciona información sobre la condición estructural de los activos de software. La tecnología CAST es reconocida como la “resonancia magnética del software” más precisa, que brinda información accionable sobre la composición del software, arquitecturas, estructuras de bases de datos, fallos críticos, grados de calidad, niveles de preparación para la nube y medidas de esfuerzo. Es utilizado globalmente por miles de líderes digitales con visión de futuro para tomar decisiones objetivas, acelerar la modernización y aumentar la seguridad y resiliencia del software de misión crítica.